

Habrá un pase sanitario por nueva variante de Covid-19

Lo anunció la ministra de Salud, Carla Vizzotti, al referirse a la variante Omicron, proveniente de Sudáfrica, calificada por la Organización Mundial de la Salud (OMS) como preocupante. Se hará por la app Cuidar y lo podrán obtener los que tengan esquema completo de vacunación. El anuncio fue formulado en medio del aumento de contagios en el país, donde se volvió a superar la barrera de los 2.000 casos diarios luego de dos meses.

AUMENTO



CEPO AL TURISMO

¿Ola de juicios?

Por orden del Banco Central ya no se podrán financiar pasajes al exterior en cuotas con tarjeta de crédito. La polémica medida se justifica en la necesidad de 'cuidar las reservas, los dólares'. En tanto, la Federación Argentina de Asociaciones de Empresas de Viajes y Turismo (Faevyt) que representa a más de 5.000 agencias de viajes argentinas, ira a la justicia frente 'a semejante discriminación'



FÚTBOL

Aldosivi visita a Talleres de Córdoba por la Liga Profesional

CIUDAD

Sigue en grave estado, tras presunta agresión en un control policial



ANTES DE FIN DE AÑO

El regreso más esperado

La diva de los almuerzos de la TV, Mirtha Legrand confirmó su regreso a la pantalla chica, tras su ausencia debido a la cuarentena impuesta por la pandemia del coronavirus. A sus 94 años, Legrand adelantó que serán 'uno o dos' programas para despedir el año. El anuncio se realizó en el marco de la presentación de la película La Casa Gucci, donde estuvo presente la conductora.